

Schaffhauser Frühlingsschiessen

Mit dem Frühlingsschiessen in Schaffhausen haben die Feldschützen die Schiesssaison 2016 nach der Winterpause eröffnet. Noch nicht alle 22 Teilnehmer haben die Erwartungen erfüllt obwohl die Wetterbedingungen gut waren.

Im Feld Sport schoss Thomas Biber ausgezeichnete 195 Punkte gefolgt von Gerold Maag mit 193 P. und Romeo Gridelli mit 192 P; es folgten mit 184 P. Franz Baumann und Jean Waldvogel; 183 P. Hansruedi Bühler; 182 P. Peter Herrmann; 180 P. Theo Lutz.

Feld Ord: Sehr gute 137 P. Markus Stanger; 132 P. Andreas Oettli; 131 P. Hansruedi Walser; 129 P. Clemens Bernath; 127 P. Kurt Sigg; 126 P. Michael Oettli; 125 P. Peter Bohren; 124 P. Bernhard Lauber.

Wir gratulieren allen Kranzgewinnern und wünschen weiterhin gut Schuss.

Bereits am Ostermontag waren wir wieder unterwegs zum Blauburgunderlandschiessen in Wilchingen und am Schwabenkriegsschiessen in Hallau.

Jean Waldvogel / Ehrenmitglied der FSG-Thayngen